

Handschriften / Autographen

Tagebuch von Heinrich Melchior Mühlenberg.

Muhlenberg, Henry Melchior

Providence, Pa., 14.07.1783-06.02.1784

23. - 25. Dezember 1783

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-174253

fastige Kälte, die öfthl. Gottb. = Linsp. =, der
 Linsp. = Andreß. Ein altes Gamrin gleich malen, das
 seine Disposition = Mücken eine Gottsfürstige, stillen und
 friedliebend, lieblich von Mischen. Von 84 Jahren alt
 und schliefen und 9. J. Morgen rief unsern Augustdies-
 tag begraben werden sollte; und doch, das ist die
 Linsp. = Fracht fallen möge. Ich erwarte, wenn
 mich jemand findet zu dieser bringen könnte.

Freitag d. 26 decemb. Würde ich zu Paris zu der
 ich geht um die gastungsmalthe Linsp. zu bewahren.
 Ich halte die Handlung eine ascetische Kunst über
 die Worte des 2 Cor. 5, 9, 10. "Darum flüchten wir
 " uns —. Und wir müssen alle sterben
 " werden —."

Sonntag d. 27 Dec. Kälte im äüßsten Grad. Ein brenn-
 der Freund aus Maryland, St. Fr. dem zu Laß von Lan-
 caster, besuchte mich und erzählte von meinem Sohn Gottlieb
 Zimmer in Lancaster, das heißt 2 Jahren Deputierten
 von N. H. der Linsp. Majestät aus Österreich bei ihm
 gewesen und seine kleine Collection aus der arch. botani-
 ca und mineral Bücher betrachtet, die er in Recreations-
 Mühen gesammelt. Die Linsp. für ein solches Ver-
 gnügen darüber bezieht, das die ihm ein Freund von
 N. H. der Linsp. Majestät übergeben worden, und die